

Elf Kriegserklärungen in 17 Tagen.

Am 18. August haben Frankreich und England an Österreich den Krieg erklärt. Wir haben also innerhalb 17 Tagen den für unerreichtbar gehaltenen Rekord von elf Kriegserklärungen erreicht. Die Reihenfolge, in der sie erfolgten, ist folgende:

28. Juli: Österreich-Ungarn an Serbien.
1. August: Deutschland an Russland.
3. August: Deutschland an Frankreich.
4. August: Deutschland an Belgien und England an Deutschland.
6. August: Österreich-Ungarn an Russland, und Serbien an Deutschland.

7. August: Montenegro an Österreich-Ungarn.

11. August: Montenegro an Deutschland.

13. August: Frankreich an Österreich-Ungarn

und England an Österreich-Ungarn.

Es hat also bisher den Krieg erklärt:

1. Österreich an Serbien und Russland.
2. Deutschland an Russland, Frankreich und Belgien.
3. Frankreich an Österreich.
4. England an Deutschland und Österreich.
5. Serbien an Deutschland.
6. Montenegro an Österreich und Deutschland

Wie viele und welche Kriegserklärungen noch folgen werden, muß man noch abwarten.